

erfahren wollte. Heute sind wir befreundet und haben große Freude an unserem Austausch über die Gedanken der Kunstinhalte.

Außerdem vermisse ich Inka, eine beeindruckende Wegbegleiterin besonders auch bei der Vorbesichtigung der Werke für die Versteigerung der PIN Auktion.

...Die Ausstellung im Museum Brandhört mit der Künstlerin Kerstin Brätsch hat mir die Vielfalt der Möglichkeiten nahegebracht, sich mit den unterschiedlichen Materialien und Formaten auszudrücken, und die Begeisterung für eine weitere spannende Künstlerin-

### **Was bringt sie momentan zum Lachen?**

Unsere Hündin Kessie hat sich einen Freund gewünscht und so haben wir Murphy aus dem Tierheim adoptiert. Die beiden sind wie Geschwister und das Leben ist jetzt eine noch grössere Bereicherung mit den beiden liebevollen Clowns.

